1. Наречие как часть речи
· Наречие - самоятоятельная часть речи, которая обозначает признак действия, признак другого признака или (редко) признак предмета. Наречия отвечают на вопросы где? когда? куда? откуда, почему? зачем? и как? 
· Наречие не изменяется. 
· В предложении наречия чаще всего бывают обстоятельствами.
 

2. Смысловые группы наречий
По значению наречия можно разделить на два разряда: обстоятельственные и определительные:
· обстоятельственные наречия обозначают образ действия, время, место, причину, цель.
· определительные наречия обозначают меру и степень, качество, способ действия
 

3. Слитное и раздельное написание НЕ с наречиями на -О и -Е
Слитно: 
1) если слово не употребляется без не-; 
2) если наречие с не- может быть заменено синонимом без не- или близким по значению выражением.
Раздельно: 
1) если в предложении есть противопоставление с союзом А; 
2) если к наречию относятся слова далеко не, вовсе не, совсем не, ничуть не, нисколько не.
 

4. Буквы Е и И в приставках НЕ- и НИ- отрицательных наречий
В отрицательных наречиях под ударением пишется приставка НЕ-, а без ударения - НИ-
 

5. Одна и две буквы Н в наречиях на -О и -Е
В наречиях на -О и -Е пишется столько же Н, сколько в словах, от которых они образованы.
 

6. Буквы О и Е после шипящих на конце наречий
На конце наречий после шипящих под ударением пишется буква О, 
без ударения - Е. кроме ЕЩЁ
 

7. Буквы О и А на конце наречий

ИЗ


изредка

В


влево
ДО

А
досуха


НА

О
насухо
С


слева


ЗА


засветло
 

8. Дефис между частями слова в наречии

по-  +  -ому (-ему)

по-летнему, по-новому
по- + -и


по-дружески, по-волчьи
в-(во-) + -ых (-их)

во-первых, в-третьих
кое-



кое-как, кое-где

-то,  -либо, -нибудь

почему-то, куда-либо, как-нибудь
в сложных наречиях, образованных путём повтора: перво-наперво
 

9. Мягкий знак после шипящих на конце наречий
После шипящих на конце наречий пишется мягкий знак: навзничь, вскачь, точь-в-точь.
 Искл. уж, замуж, невтерпёж.
